

EL AGUA EN LA QUEBRADA LA FLORIDA

Empecemos por mencionar que el agua es una sustancia líquida sin olor, color ni sabor que se encuentra en la naturaleza en estado más o menos puro formando ríos, lagos y mares, ocupa las tres cuartas partes del planeta Tierra y forma parte de los seres vivos; está constituida por hidrógeno y oxígeno (H_2O).

En la superficie terrestre del planeta Tierra abunda el agua, pero solo una mínima parte es apta para el uso y consumo de los seres vivos terrestres. El agua dulce además de ser escasa, se encuentra desigualmente distribuida, por lo que hay lugares en la superficie terrestre que dispone de ella sin tanta dificultad y otros, como las zonas desérticas que padecen carestía de agua y que estas zonas están cada vez más extendidas.

El agua que procede de fuentes superficiales (ríos, lagos y quebradas), es objeto día a día de una severa contaminación, producto de las actividades del hombre; éste agrega al agua sustancias ajenas a su composición, modificando la calidad de ésta. Se dice que está contaminada pues no puede utilizarse como generalmente se hace.

Para nuestro grupo de investigación fue un reto realizar nuestra investigación sobre los problemas que aquejan a la quebrada la FLORIDA de nuestro municipio.

Esta pequeña vereda donde la mayoría de sus pobladores practican la agricultura y ganadería, se está viendo afectada por la contaminación de esta fuente hídrica, es consiente la población que el agua es importante para la vida de todo ser vivo, mide la consecuencia que puede generar con este regalo de la naturaleza, ocasionando el agotamiento de este recurso por el uso irracional que hace.

La educación es la herramienta que empleamos en nuestra investigación para la conservación de esta fuente hídrica, enfatizamos en la realización de campañas con buenas practicas para que los jóvenes empiecen a ser conscientes y a tener presente lo correcto que se debe hacer en el evento que ocurran situaciones donde puedan poner en práctica los conocimientos adquiridos.

Por ultimo concluimos que Se debe adquirir sentido de pertenencia en toda la población no solamente para preservar la quebrada, es el medio ambiente en conjunto ya que de esto dependerá una serie de factores que pueden afectar positiva o negativamente su población.